

Saludo

junio - 07

La celebración del Bicentenario del nacimiento del P. Claret es el motivo que quiere ayudarnos en este JOMI a reflexionar sobre nuestro ser misionero-solidarios en el tercer milenio. Desde ese espíritu queremos colaborar en la construcción de un mundo mejor.

En la **etapa de Claret en Cuba** descubrimos que allí vivió y llevó adelante lo que hoy nosotros denominamos las misiones, la opción por los pobres, los proyectos, el trabajo en red, la solidaridad, la economía solidaria, la cooperación al desarrollo,...

Claret comenzó la "grande obra" y hoy somos nosotros los convocados a "globalizar la grande obra". A todos/as los/as **Jóvenes Misioneros/as**, que sentís esta llamada os esperamos. Reservad desde ahora estos días en vuestra agenda.

Refrescando la memoria

La gran obra de Claret comenzó humildemente con cinco sacerdotes dotados del mismo espíritu que él. A los pocos días de fundar la Congregación de Misioneros Claretianos le comunicaron su nombramiento como Arzobispo de Cuba. A pesar de sus resistencias y objeciones aceptó la misión encomendada.

La situación en la isla de Cuba era deplorable: explotación y esclavitud, inmoralidad pública, inseguridad familiar, desafección a la Iglesia y, sobre todo, progresiva descristianización. Nada más llegar comprendió que lo más necesario era emprender un trabajo de renovación en la vida cristiana y promovió una serie de campañas misioneras, en las que participaba él mismo, para llevar la Palabra de Dios a todos los poblados. Dio a su ministerio episcopal una interpretación misionera. En seis años recorrió tres veces toda su diócesis. Para la educación de la juventud y el cuidado de las instituciones asistenciales logró que los Escolapios, los Jesuitas y las Hijas de la Caridad establecieran comunidades en Cuba; con la M. Antonia París fundó las Religiosas de María Inmaculada, Misioneras Claretianas. Luchó contra la esclavitud; creó una Granja-escuela para los niños pobres, puso una Caja de Ahorros con marcado carácter social, fundó bibliotecas populares. Tanta y tan diversa actividad le supuso enfrentamientos, calumnias, persecuciones y atentados.



Segundas informaciones

Salvatierra-Agurain (Álava), 6-9 diciembre 2007	
7 diciembre	Volviendo a las fuentes <i>Recordaremos el inicio de esta historia, descubriendo el espíritu misionero-solidario que movió a Claret</i>
	Siguiendo la estela de Claret a lo largo de la historia <i>Recordaremos cómo la Familia Claretiana han actualizado a lo largo de la historia ese espíritu</i>
8 diciembre	Globalizadores de la "grande obra" en el tercer milenio <i>Trataremos de vislumbrar hacia dónde nos conduce el espíritu de Claret para ser misionero-solidarios hoy</i>
	¿Qué nos dicen los compañeros/as de viaje? <i>Escucharemos los ecos e interpelaciones que otros grupos y personas misionero-solidarias nos transmiten</i>